



ももぐみだより



令和7年度の園開放は、あっという間に今月が最後の月となりました。園開放『もも組』は5月～2月の限られた中で活動しています。室内の遊びや製作・戸外での活動や園行事など様々な活動を通して、園での生活をイメージしたり園児たちが過ごしている様子を見ていただくことも出来たのではないですか。どんな活動をするにも、一人ひとりのお母さん達の温かい気遣いがあったからこそ、お子様たちがみんなのびのびと遊ぶことが出来たのだと思います。今までご参加くださった皆さんのご協力と心遣いに感謝いたします。本当にありがとうございました!!

また、子育ては毎日とても忙しくて昨日は大丈夫だったことも今日は失敗してしまうなど試行錯誤の連続で大変なことも多く「これでいいのかな?」と悩んでしまうこともあったのではないかでしょうか。「お母さん」になり、我が子の成長に一喜一憂しながらも幸せを感じる中で、みなさんもお子さんと共に成長しています。そして「こんな時もあったね~」と振りかえってみると笑って話ができる思い出が、子育ての時間にはいっぱい詰まっていますよ。その中の一つに園開放『もも組』が、ホッと出来る時間や同じ子育ての悩みを話し合える場として提供出来ていたのなら幸いです。

至らないことが多かったかと思いますが、毎週みなさんと一緒に活動できただこと、とても嬉しく思っています。令和7年度に参加された皆さん、楽しい時間をありがとうございました。4月からの新生活に向け、それぞれの新しいスタートを応援しています。皆さんお元気で!

令和7年 1月活動写真



今月の予定

- 4日(水) : 豆まきごっこ
- 18日(水) : 手作りおもちゃを作ろう
- 25日(水) : フォトフレーム作り